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全 員 協 議 会 記 録 

  開催日：平成28年10月4日（火） 

開 催 時 間 ： 1 3時 5 0分 ～ 1 4時 4 7分 

開催場所：全  員  協  議  会  室 

〔出席議員〕  

西田議長、平石副議長 

足立議員、岡野議員、柳楽議員、串﨑議員、小川議員、森谷議員、野藤議員 

上野議員、飛野議員、笹田議員、布施議員、岡本議員、芦谷議員、佐々木議員 

道下議員、田畑議員、澁谷議員、西村議員、江角議員、牛尾博美議員、原田議員 

牛尾昭議員 

 
〔執行部出席〕 

市 長、副市長、金城自治区長、旭自治区長、弥栄自治区長、三隅自治区長 
教育長、総務部長、地域政策部長、財務部長、健康福祉部長、市民生活部長 
産業経済部長、産業経済部参事、都市建設部長、金城支所長、旭支所長､弥栄支所長
三隅支所長、教育部長、消防長、上下水道部長(広域行政組合事務局長)  

〔事務局出席〕 局長、次長、議事係長  （報道）山陰中央新報社、中国新聞 
 

 

議 題 

１ 報告事項 

（1）2つのケーブルテレビ局の放送内容の統一について 

（2）一般会計からの繰出金の年度別推移について 

（3）老齢基礎年金と国民健康保険料の関係について 

（4）休日応急診療所と那賀郡在宅当番医制の統一協議について 

 ≪休日応急診療所へ一本化協議≫ 

（5）介護予防・日常生活支援総合事業について 

（6）浜田市子育て世代包括支援センター事業の開始について 

（7）浜田市火葬場整備計画の見直し（案）について 

（8）平成28年度 全国学力・学習状況調査結果について 

（9）その他 

 （配布物） 

・第5回浜田市人権尊重のまちづくり推進大会について 

・浜田市定住自立圏共生ビジョンの策定について 

・シングルペアレント介護人材育成事業第3期研修生の最終審査の状況等について 

・おみコン 

・浜学―ＨaＭanabi― 

・平成28年度浜田市坂根正弘奨学金奨学生の決定について 

・浜田市まち・ひと・しごと創生総合戦略の進捗状況について 

・浜田市健康福祉フェスティバル・浜田駅北医療フェスタの開催について 

・浜田市の保健医療福祉（平成28年度版）             （裏面へ） 

議   長 副議長 局  長 次  長 係  長 係 合   議 

       

このとおり作成しましたので報告します。 
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・浜田市と島根県理容生活衛生同業組合浜田支部との高齢者等見守り活動に関する協

定書締結について                         

・ゆうひパーク浜田㈱の状況について 

・女性のためのプチ創業セミナーについて 

・漁業別水揚げについて 

・浜田市×邑南町はまごち・Ａ級グルメフェアの開催について 

・夜神楽週末公演のタクシー運賃の助成について 

・「浜田市空家等対策の推進に関する条例概要（案）」及び「浜田市空家等対策計画
（案）」のパブリックコメント実施結果について 
・教育委員会自己点検・評価報告書について 
・浜田市中高一貫教育シンポジウムの報告について 
・旭温泉あさひ荘の指定管理について 

２ その他 

 

【詳細は会議録のとおり】 
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【会議録】 

〔 13 時 50分 開議 〕 

 

西田議長     ただいまから全員協議会を開催する。早速議題に移る。 

 

１．執行部報告事項 

 （1）2つのケーブルテレビ局の放送内容の統一について 

西田議長  この件について、総務部長。 

総務部長  先日開催の総務文教委員会で情報政策課長が答弁した各自地区のCATV

の加入率について誤りがあったのでこの場で訂正させていただく。 

  石見CATVの加入率、11,526世帯加入で率は48.6％、自治区別では浜田4

1.9％、金城74.4％、旭88.8％、弥栄88.7％ 

  ひゃこるネットみすみは、3月末現在2,392世帯で加入率82.2％ 

総務部長      （ 以下、資料（1）をもとに説明 ） 

西田議長  議員から質問は。飛野議員。 

飛野議員  このスケジュールによって進めるのだと思う。何度も説明を聞いたが

あえて質問する。スケジュール2番の住民説明があるが、間違いないか。 

総務部長  しっかりした説明会を開催したい。 

飛野議員  念を押すが、先日もこの件が新聞報道され結構住民も関心を持ってい

る。開局時から地域の事情や課題など非常に重い道を乗り越えて今があ

る。そういう経過があることを申し添えて住民説明を重々お願いする。 

総務部長  ご意見としてしっかりうかがって対応していきたい。 

西田議員  他に。田畑議員。 

田畑議員  統一は仕方ない面もあろうかと思う。住民説明ももちろんだが、三隅

には2つの放水路があるがその水位情報もケーブルテレビの防災情報で映

るようになっている。水位の高さを目安にして消防団・水防団が対応す

る仕組みである。三隅川の水位も同様である。三隅と浜田のケーブルテ

レビが統合するとなると、浜田川や周布川にも定点カメラが必要になっ

てくるのではなかろうか。少なくとも防災情報については三隅ケーブル

テレビで現在行っているレベル以下にならないようにしていただきたい。

低地における避難等の判断をケーブルテレビの水位状況で決めている住

民の方も数多くおられる。統合にあたって盛りこむようお願いする。 

総務部長  防災情報、特に定点カメラは必要で大切なことだと思っている。委員

会の時にも同様のご意見をいただいたが、番組統一と同時にはならない

かもしれないが、検討して対処していきたいと考えているのでご理解い

ただきたい。石見ケーブルビジョン管内の定点カメラについても今後検

討していきたいと考えている。 

西田議長  他に。牛尾博美議員。 

牛尾博美議員  1つの番組で今後発信していくとのことだが、田畑議員も言われたよう

に、いずれにせよ放送内容のレベル低下がないように望む。今後こうい

う2つの体制でやっていくつもりなのか。2、3、5年程度のスパンで考え

ているのか、それとも10、15、20年スパンなのか。放送内容は良いにし

ても浜田市内にケーブルテレビを2つ持って今後やっていくのか。相互の

関係が大変難しいシステムになっているという話は合併前後あたりから

聞いていたが、今後もずっとこういう形でやっていくのか。将来ビジョ
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ンを聞かせていただきたい。 

総務部長  将来的に放送局の統合についてのご質問だろうと思う。当面は番組内

容の統一とサービス・料金の統一をしていきたいが、将来的には放送局

の統合も目指していかねばと思っている。ただ、総務省通信局等と色々

協議しないとならないだろう。進められる所から進めていきたい。 

牛尾博美議員  将来的にはということで了解した。しかしこの辺はもっと具体的に言

うと、総務省の関係だけで良いのか、それとも浜田市の考え方、具体的

なビジョンを何か持っているのか。 

総務部長  庁内でケーブルテレビのあり方検討委員会を立ち上げて、そこで検討

している。まだその場においても放送局の統合時期までは示していない

し検討もしていないので、いただいたご意見を踏まえて検討を進めたい。 

西田議長  他に。 

（ 「なし」という声あり ） 

西田議長  無いようなので、この件については終了する。 

 

 （2）一般会計からの繰出金の年度別推移について 

 （3）老齢基礎年金と国民健康保険料の関係について 

西田議長  この2件について、財務部長。 

      （ 以下、資料（2）（3）をもとに説明 ） 

西田議長  (2)について議員から質問は。 

（ 「なし」という声あり ） 

西田議長  (3)について議員から質問は。 

（ 「なし」という声あり ） 

西田議長  無いようなので、これらの件については終了する。 

 

（4）休日応急診療所と那賀郡在宅当番医制の統一協議について 

≪休日応急診療所へ一本化協議≫ 

 （5）介護予防・日常生活支援総合事業について 

 （6）浜田市子育て世代包括支援センター事業の開始について 

西田議長  3件一括で説明を。健康福祉部長。 

健康福祉部長      （ 以下、資料（4）（5）（6）をもとに説明 ） 

西田議長  (4)について議員から質問は。 

（ 「なし」という声あり ） 

西田議長  (5)について議員から質問は。 

（ 「なし」という声あり ） 

西田議長  (6)について議員から質問は。 

（ 「なし」という声あり ） 

西田議長  無いようなので、これらの件については終了する。 

 

 （7）浜田市火葬場整備計画の見直し（案）について 

西田議長  この件について、市民生活部長。 

市民生活部長      （ 以下、資料（7）をもとに説明 ） 

西田議長  議員から質問は。 

（ 「なし」という声あり ） 

西田議長  無いようなので、この件については終了する。 
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 （8）平成28年度 全国学力・学習状況調査結果について 

西田議長  この件について、教育部長。 

教育部長      （ 以下、資料（8）をもとに説明 ） 

教育部長  もう1点、台風18号により、明日全幼・小・中学校を休園・校とした。 

  合わせて、明日、明後日中学校の新人戦が予定されているが、1日ずら

して開催することとなった。また、明日予定していた弥栄小学校体育館

の竣工式も延期する。出席予定の議員にはまた別途案内する。 

西田議長  議員から質問は。 

（ 「なし」という声あり ） 

西田議長  無いようなので、この件については終了する。 

 

 （9）その他 

（配布物） 

・第5回浜田市人権尊重のまちづくり推進大会について 

・浜田市定住自立圏共生ビジョンの策定について 

・シングルペアレント介護人材育成事業第3期研修生の最終審査の状況等について 

・おみコン 

・浜学―ＨaＭanabi― 

・平成28年度浜田市坂根正弘奨学金奨学生の決定について 

・浜田市まち・ひと・しごと創生総合戦略の進捗状況について 

・浜田市健康福祉フェスティバル・浜田駅北医療フェスタの開催について 

・浜田市の保健医療福祉（平成28年度版） 

・浜田市と島根県理容生活衛生同業組合浜田支部との高齢者等見守り活動に関する協定

書締結について                         

・ゆうひパーク浜田㈱の状況について 

・女性のためのプチ創業セミナーについて 

・漁業別水揚げについて 

・浜田市×邑南町はまごち・Ａ級グルメフェアの開催について 

・夜神楽週末公演のタクシー運賃の助成について 

・「浜田市空家等対策の推進に関する条例概要（案）」及び「浜田市空家等対策計画

（案）」のパブリックコメント実施結果について 

・教育委員会自己点検・評価報告書について 

・浜田市中高一貫教育シンポジウムの報告について 

・旭温泉あさひ荘の指定管理について 

 

西田議長  その他について、執行部から無いか。会計管理者。 

会計管理者  山陰合同銀行浜田市役所出張所の廃止について報告させていただく。

お手元に「山陰合同銀行店舗ネットワークの見直しについて」という文

書を配布しているのでご覧いただきたい。 

      （ 以下、資料をもとに説明 ） 

西田議長  何か特別に聞いておきたいことがあれば。 

（ 「なし」という声あり ） 

  続いて、産業経済部参事。 

産業経済部参事  2点報告させていただく。「島根県及び山口県沖における掘削調査の状
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況について」、「BUY浜田運動の実施についてお手元の資料をご覧いただ

きたい。 

      （ 以下、資料をもとに説明 ） 

西田議長  2点説明があった件について何か質問は。 

（ 「なし」という声あり ） 

  続いて健康福祉部長。 

健康福祉部長  （ 以下、配布資料「浜田市の保健医療福祉」の訂正箇所を説明 ） 

西田議長  議員から他に。澁谷議員。 

澁谷議員  先般の新聞報道で、浜田市の歴史あるタクシー会社の自己破産が報道

された。今お聞きすると敬老乗車券が大変人気で、日中のタクシー利用

者の半分は敬老乗車券を使用していると聞く。また金融機関の話を聞く

と、浜田市の経済は今大変縮小している。タクシー会社さんがこういう

ことになった場合、年末にかけてタクシーがなかなか見つからない状況

が予想され、忘年会シーズンの外食が縮小して益々疲弊するのではない

かという指摘をいただいている。それへの対応を何かお考えなのか。 

地域政策部長  交通は地域政策部所管のため私から回答する。先般、浜田ハイヤーさ

んが営業停止されタクシー配車をやめている。市内には他にもタクシー

会社がおられるが、浜田ハイヤーさんは全体の40パーセント弱程の台数

を動かしておられた。9月27日午前0時をもって営業停止されたとのこと

で、その直後はタクシー利用者が不便を感じておられたと聞いている。

私どもも駅やタクシー待合所に出向いて調査したら、確かにタクシーが

全然止まっていない状況があった。他のタクシー会社等にも話を聞く中

で、今まで他社を利用していた顧客から自宅等に配車依頼があると、そ

の場所を把握するのに時間がかかったりして、待ち時間1時間といったこ

とも発生したが、現在は他社の方が配車状況のサポート等もされている

ので一時期よりは解消しているのではと思っている。 

  また現在浜田市内に営業している他のタクシー会社の方とも意見交換

をしながら、これから年末や寒くなるとタクシー利用が増えること、タ

クシー業界では今の時期が一番閑散期だとも聞いているので、繁忙期に

向けた対応も、例えば増車していただくといったことも検討しながら、

市民の皆さんにご不便がないように調整している。 

澁谷議員  担当部長から前向きな答弁をいただいたと理解する。先般、担当課に

敬老乗車券の支払サイトはどうなっているかお聞きすると、5、10、15、

20、25、月末、と5日刻みの支払になっているそうで、遅くても10日サイ

トでは支払が可能であるとのことだったので、資金繰りがショートする

ことなく便宜が図られていると思う。実際のところ誰もが簡単に営業出

来ないし、現存しているタクシー会社さんも簡単に増車しようとしても

許認可が要る。浜田ハイヤーがどうなるか不透明な段階では、すぐに認

可が下りるかも分からない。部長が言うようにきちんと連絡を取りなが

ら、市民の皆さんに迷惑がかからないような体制を構築するよう知恵を

出していただきたい。 

地域政策部長  島根陸運局からもそういう話をいただいている。浜田ハイヤーの元従

業員の方が他のタクシー会社に乗務される場合も資格証をまた申請しな

ければならず、通常1ヶ月程かかるとも聞いている。ただ市内で乗務され

ていた方であれば1週間もかからず再乗務が出来るらしい。ただ、浜田ハ
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イヤーがどういう状況かもまだ決定していないため、今営業されている

会社の皆さんとしっかり議論させていただき、ご不便のないように努力

していきたい。 

  敬老乗車券の支払については議員がおっしゃるように、通常は1ヶ月ま

とめてご請求いただくようにしていたが、資金繰りの問題もあるため出

来るだけ早急にお支払いできるような対応をして、更にご利用いただけ

るようお願いしていきたい。 

  すみません、私先ほど27日と言ったが、26日の誤りなので訂正する。 

西田議長  他に。 

（ 「なし」という声あり ） 

西田議長  では執行部はご退席いただいて結構。 

 

《 執行部退室 》 

 

２．その他 

西田議長  その他、局長。 

三浦局長  定例会表決日なので採決の結果一覧を配布している。ご記入の上、事

務局へご提出をお願いす。この後すぐに議運を開いて12月議会の日程等

を協議いただく予定になっている。議運委員はご記入いただいたら第4委

員会へお集まりいただきたい。 

西田議長  以上を持って全員協議会を閉じる。 

 

〔 14 時 47 分 閉議 〕 

 

浜田市議会全員協議会規程第6条の規定により、ここに全員協議会記録を作成する。 

 

浜田市議会議長  西 田 清 久  
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